

Presse-Info Pitztal

13. Dezember 2021

Eine „echte Pitztalerin“: Die neue 8er-Sesselbahn am Hochzeiger

(Jerzens/Pitztal) Keine Neuerschließung, aber auch keine reine Ersatzinvestition: Die 8er-Sesselbahn im Pitztaler Wintersportgebiet Hochzeiger löst ihre Vorgängerin nach 32 Jahren Laufzeit ab und erweitert zugleich Horizont und Radius. Durch eine geschickt geänderte Trassenführung erschließt die Seilbahn jetzt rund 70 Prozent der Pisten und bringt Gäste auf einer atemberaubenden Panoramafahrt bis fast zum Gipfelkreuz des Hochzeigers (2560 m). Darauf spielt der Name „Hochzeiger 2.5“ an. Funktionalität, Komfort und Sicherheit sind Markenzeichen der Bahn, die im Zuge der nachhaltigen Qualitätsoffensive errichtet wurde. Sie zeichnet sich durch einen energieeffizienten Antrieb aus und ist eine „echte Pitztalerin“: Errichtet mit heimischen Baufirmen und viel Material aus dem Tiroler Hohtal. Tagesskipässe gibt's ab 34 Euro. www.hochzeiger.com, www.pitztal.com

Hinweis: Die Langfassung des Textes und weitere Fotos werden am 13. Dezember versendet.